

ron de limpiarlo a fondo y de poner las cortinas que faltaban. Luce muy bonito. Ahora nos toca a todos cuidarlo, cuidando de no manchar las paredes, respetando el mobiliario y todos los cuidados posibles para que se mantenga siempre limpio y como nuevo.

• NUEVA REUNIÓN DEL GRUPO DE MUJERES

El sábado 11 de marzo a las 18 horas, el grupo de mujeres llevara a cabo una nueva actividad, consistente en esta ocasión en una clase, impartida por Lolian López, acerca de "El chisme", ¿quién está libre de esta lacra que tanto daño hace? Si quieres liberarte de él no faltes a esta clase.

• CURSO SOBRE MEDIOS AUDIOVISUALES

Como ya hemos informado, la iglesia ha adquirido un nuevo equipo audiovisual y el Consejo de la Iglesia ha tomado la decisión de llevar a cabo un curso de formación para su utilización, de tal forma que nadie podrá manejarlo sin haber realizado dicho curso. Es importante que en cada ministerio haya un par de hermanos que hagan el curso para poder utilizarlo. Todo aquel, o aquella, que esté interesado en el curso que se lo diga a uno de los ancianos, es decir a Juan o a Jesús.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 5 DE FEBRERO DE 2023

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Julio César*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 hrs.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *José Sisniegas*.

Administra la Santa Cena: *Moisés Arauz*. **Distribuyen:** *Rosa Robledo, Eunice Melgar, Carlos Rubí y José Manuel Lázaro*. **Ofrenda:** *Rayklin-Pérez y Moisés Francisco Arauz*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 hrs.



ATRIO

"Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos..." Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. N° 2072. Domingo 5 de febrero de 2023

EL DIOS NO CONOCIDO

Cuando Pablo fue a Atenas por vez primera vio en la capital de Grecia un altar que el pueblo había levantado al *Dios no conocido*. (Hechos 17: 23).

Han cambiado los tiempos, pero no el desconocimiento sobre el Dios único y verdadero. Hoy también se deforma la imagen de Dios y se le atribuye culto a dioses que no son creíbles.

Dios es creíble. No son creíbles las imágenes que nos ofrecen de Él.

No es creíble la pintura del viejo con pelo blanco y barbas blancas, del Dios de catecismos antiguos.

No es creíble la imagen de un Dios indefinido. «Creo que ha·de haber algo».

Ese algo no nos vale.

Dios es alguien, un ser concreto.

No es creíble el Dios de los filósofos y de los sabios, que lo reducen a simples razonamientos de la mente.

No es creíble el Dios momia. Ese prestigioso cadáver que proclamaron Nietzsche, Sartre y otros.

No es creíble el Dios a quien se quiere recluir entre las nubes del cielo, para alejarlo de los problemas de la tierra.

No es creíble el Dios vengador de las litografías, que hace hervir a las personas en calderas de aceite infernal.

No es creíble el Dios sentimental de los poetas, que lo utilizan sólo como motivo para sus versos.

No es creíble el Dios de las religiones.

Ese Dios que cada religión entroniza en su templo y lo pone a pelear con el Dios de la religión del vecino.

Es creíble el Dios que se revela en las páginas de la Biblia.

El Creador se hace visible en su creación. El primer versículo de la Biblia presenta a Dios como Creador y, por lo tanto, existente.

En el principio creó Dios los cielos y la tierra (Génesis 1:1).

El autor bíblico no se plantea la existencia de Dios. No especula, la da por sabida.

A lo largo de los siglos la mente del hombre ha formulado a este texto preguntas muy concretas:

¿De dónde salió Dios?

¿De nada? ¿Qué es la nada? ¿Algo que existía independientemente de Dios?

¿Por qué empezó a crear el universo? ¿Qué le llevó a ello? ¿Se sentía solo? ¿Soñaba con un mundo material y con una tierra habitada por seres humanos?

¿Adónde se dirigió Dios? Si nada había, ¿cuál fue el escenario de su primera actividad creadora? ¿Hizo su aparición en un lugar que luego sería conocido como la región de los ríos Éufrates y Tigris?

En el siglo XVI Miguel Ángel pintó en el techo de la capilla Sixtina, en el Vaticano, la aparición de Dios, el principio de su obra creadora.

Pero toda vez que Dios no tiene forma material, ¿cómo fue esa aparición?

¿Qué era Dios?

¿Quién era Dios?

¿Cómo era Dios?

Para esas preguntas caben cuatro tipos de respuestas:

La respuesta de la filosofía: de la nada, nada puede salir. Dios no existe.

La respuesta de la ciencia: el mundo puede explicarse perfectamente sin Dios. Dios no existe.

La respuesta de la Biblia: Yo soy el que soy (Éxodo 3:14).

La respuesta de la experiencia religiosa: *Yo sé en quién he creído.* (2ª Timoteo 1: 12).

Esa es nuestra respuesta. Sabemos en quién hemos creído.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• BAUTISMO DE JADE

El pasado domingo 19 de febrero bajó a las aguas del bautismo Jade Muñoz Rosa una de las adolescentes de la iglesia a la cual hemos visto nacer físicamente y ahora también espiritualmente. Es una gran alegría ver que nuestros adolescentes están tomando en serio los caminos del Señor en el cual han sido instruidos por sus padres. Oramos al Padre para que guíe a Jade en cada paso que dé y para que nosotros como iglesia también podamos ayudarla a caminar. Felicidades a Cristina y Dani por la excelente decisión que ha tomado Jade.

• TOMÁS SANTIAGO

El pasado domingo fue presentado a la congregación el hijo menor de nuestros hermanos Juan Diego y Andrea. Damos gracias a Dios por la vida de Tomás Santiago y le pedimos por sus padres para que sean sabios en su educación y ejemplo para la vida del pequeño. Podéis ver la presentación en YouTube en el canal de la iglesia "Amigos de Jesús".

• FIN DE LAS OBRAS EN TERUEL 25

Por fin han terminado las obras de mejora en nuestro local. El local parece otro, más moderno, luminoso, con buena climatización y un sistema audiovisual de excelente calidad. El viernes pasado una buena cuadrilla de hermanos termina-